

HALLO, HALVER

Der Name „The Albert Singers“ war eingängig. Den Musikfreunden in und um Halver ein Begriff. Da fragte kaum noch jemand, warum der Gospelchor so heißt wie er heißt. Gesangsfreunde wissen: Es war der Chorleiter, der dem „Kind“ seinen Namen gab. Die Wahl fiel zum Glück auf seinen Vor- und nicht auf den Nachnamen: „The Göken Singers“ – nein, das wäre nix gewesen. Und jetzt? Kommt mit Matthias Ortmann ein neuer Chorleiter. Matthias also. „The Matthias Singers“? „The Ortmann Gospel Group“? Nein, dann doch lieber weiterhin „The Albert Singers“ – und wenn angesichts des wechselnden Chorleiters der Bezug fehlt, so kann man damit immer noch das große Ziel vor Augen im Namen tragen: den Auftritt in der ehrwürdigen Royal Albert Hall in London. Der AA wird berichten. ■ **Frank Zacharias**